

Profil 1/3 = der Forscher und Lehrer VS der Abenteurer

Persönlichkeitslinie: 1= Forscher & Lehrer

Unbewusste Linie: 3 = der Abenteurer

persönliches Profil (für die eigene Reise hier)

Mit dem Profil 1:3 durchlebt man sein gesamtes Leben einen inneren Prozess der Wahrheit. Die Linie 1 im Profil steht für den Forscher und Lehrer, der sich gerne ein tiefes Fundament an Wissen aufbaut und auch sehr viel Sicherheit und Stabilität in Wissensaneignung sucht. Die 3er Linie im Profil steht für den Abenteurer, der gerne durch Trial and Error, Hinfallen und aufstehen Erfahrungen im Leben macht und sammelt. Dieses Profil deutet darauf hin, dass das ganze Leben sich wie eine Zerreißprobe anfühlt. Man stellt sich vor, dass die 1er Linie sich ein Buch nimmt um tiefes Wissen zu erforschen und die 3er Linie einfach herein platzt, das Buch in die Ecke wirft und sagt: „Hey komm, lass uns rausgehen, wir wollen das Leben erfahren und uns kein Wissen anlesen.“ Diese Disbalance spüren Menschen mit einem 1/3er Profil sehr extrem. Wenn man dieses Profil voll auslebt, dann reitet man auf den Wellen der Herausforderung. Man entdeckt als Abenteurer das Leben und ergründet seine eigenen Erfahrungen als Lehrer und Forscher und untermauert gerne seine Erfahrungen mit dem Wissen, dass man sich im Nachgang aneignet. Das 1/3er Profil hat das Potenzial, Experte zu werden durch seine eigenen Erfahrungen und auch das Fakten sammeln, wenn er seine Energie komplett lebt. Das Profil darf sich daran erinnern, dass ein eigener Lernprozess nie abgeschlossen ist und dass Erfahrungen und auch Wissen unendlich vielfältig sein können. Dieses Profil braucht eine Menge Sicherheit und kann dazu neigen, Autorität und Verantwortung nach außen abzugeben, sowohl an andere Menschen als auch an das Sammeln von Zertifikaten, dem Hinterherlaufen von Lehrern oder auch Autoritätsfiguren. Der Fokus liegt mit dem Profil auf dem Lernen, aber auch darauf, andere Leute zu beobachten und den eigenen Prozess regelmäßig zu reflektieren. Die Balance zwischen Sicherheit und Abenteuer fühlt sich manchmal so an, als ob man nicht weiß, wo man hingehört. Dieses Profil braucht ein sicheres Fundament, um sich dann auch öffnen zu können und Erfahrungen zu machen und Abenteuer zu leben. Mit einem 1/3 Profil kann es sich manchmal so anfühlen, als ob man von außen stark beobachtet wird. Als ob gerade das Scheitern und Hinfallen mit der Abenteurer Linie immer wieder unter der Beobachtung der anderen Menschen steht und bewertet wird. Mit diesem Profil geht man keinen stringenten Weg im Leben, sondern

neigt dazu, alle Dinge auszuprobieren und selbst zu erfahren. Die Schatten Themen des Profils sind unter anderem, dass man denkt: Ich weiß noch nicht genug. Ich muss noch viel, viel mehr wissen. Man neigt dazu keine Fehler mehr machen zu wollen, nichts mehr ausprobieren zu wollen und sicher lieber in der sicheren Forscherhöhle zu verkriechen. Die Aufgabe des Profils ist es, den eigenen Weg der Ergründung zu gehen und Erfahrungen und Wissen miteinander zu verknüpfen, um es irgendwann als Lehrer an andere weitergeben zu können.

Für dich kann gelten:

„Ich erforsche das Leben durch Abenteuer und erkläre mir die Erfahrungen meiner Abenteuer durch Wissen.“